



Wir bereiten unser Essen selber vor.

Es gibt immer etwas Warmes zum Essen. Bei uns gab es Nudeln mit Tomatensoße, Käse, ein leckeren Nachtisch und Salat, die Nudeln wurden vom Bauernhof selber hergestellt.



Schulbauernhof Hevensen



In der anderen Küche wird fleißig zum Thema „vom Korn zum Brot“ gebacken. Außerdem gab es noch leckere Kekse.



Vor dem Frühstück durften wir die Tiere füttern und streicheln. Dazu gehören Rinder Schweine, Hühner und Schafe.





Natürlich mussten die Tiere auch versorgt werden. Das bedeutet, dass es verschiedene Gruppen gab: die Hühnergruppe, Die Rindergruppe und die Schweinegruppe. Dabei wurde man auch dreckig aber man hat nie den Spaß verloren.



Wir haben auch Äste geschnitten und zum Osterfeuer gebracht, was auch einen riesen Spaß gemacht hat.



Wir als Reporterteam hatten eine Menge Spaß beim Fotografieren und Interviewen, außerdem wollen wir uns bei unserer Biologie Lehrerin bedanken, dass sie das alles mitgemacht hat.

